



学校だより “行きたい学校・帰りたい家・住みたい町”

上小岩



令和6年 10月31日

NO.7

江戸川区立上小岩小学校

校長 宮本 知司

11月は“芸術の秋”『かみっ子芸術祭』があります

副校長 富田 伸雄

10月の学校公開には、たくさんの保護者の皆様に子供たちの学校での様子をご参観いただきました。教室での学習の様子とともに、3・5年生の「さくらんぼコンサート」や、2・4・6年生の「作品展示」もご覧いただきました。お越しいたごきありがとうございました。

11月は、これまでの学習の成果を音楽や作品で表現する、『かみっ子芸術祭』を開催します。1・3・5年生は「作品発表」、2・4・6年生は「舞台発表」という形で、ご参観いただきたいと思います。9月からの各教室の様子を見ると、図工、音楽、各教科において一生懸命に取り組む姿がありました。右の写真は、3年生の音楽の学習の様子です。楽譜を見て、一人でリコーダーを吹くのではなく、まず友達と3人組で話し合っていき、楽譜からどのような特徴があるのかを考え、伝え合い、実際に演奏していききました。そして、友達の演奏を聴いてどのように感じたのか、どのような所が良かったのかを振り返っていききました。



「どうしたら友達に伝わるのか」と考える子供たちの真剣な表情、演奏している友達の音を一生懸命に聴く温かな雰囲気はとても素晴らしかったです。まさに、『のびる かみっ子』としての姿が見られた一場面でした。今年度の校内研究では、児童同士の伝え合いや振り返りを大切にした学習、学級会をもとに「よりよい自分・よりよい集団づくり」を目指しています。自分の考えを友達に伝えられるように、友達の考えを受け止め、理解できるように、日々の授業から指導を重ねています。

さて、表題には「芸術の秋」と記載しましたが、「スポーツの秋」でもあります。下の写真は、江戸川区の取組の一つである「なわ跳び出前授業」と、一般社団法人 MUCHU さんによる「アルティメット(フライングディスク)出前授業」の様子です。学校では、行事の他にも多くの方々にご協力をいただきながら子供たちに学びの機会をつくっています。プロフェッショナルから教えていただくことも貴重な学びの一つで

縄跳びパフォーマーのふっくんに来ていただきました！



「アルティメット」日本代表選手に来ていただきました！



す。これからも様々な形で、学びの機会を作っていきたいと思います。

学習の様子は、学校ホームページでも紹介していますのでぜひ、ご確認ください！



11月3日(日) 北小岩まつりで、6年生の演奏があります

小岩公園の改修工事に伴い、今年度はパレードではなく、「小岩第三中学校の体育館」で6年生が演奏します(10:45頃)。ぜひ、お越しください。

◀11月の全校道徳▶

『規則の尊重』

約束やきまりを守り、みんなが使うものを大切にする